INE informa: el organismo no ha hecho ningún cálculo de lo que costará la elección de jueces, magistrados y ministros



Los estimados del senador Monreal no proceden de actuarios del organismo electoral

Cifra 'revelada' por el morenista, entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos era el primer estimado público del costo presupuestal de la reforma judicial

> El INE se dice atento a hacer frente a las implicaciones de una posible reforma

INE no ha hecho proyección alguna sobre reforma PJ; desmiente a Monreal

El Instituto Nacional Electoral (INE) no ha hecho proyección alguna sobre el costo de implementar (eventualmente) una reforma al Poder Judicial de la Federación.

El árbitro electoral dijo es-

to como aclaración un día después de que el senador y próximo coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, afirmara durante el tercer foro de los Diálogos Nacionales que la elección de mil 600 ministros, jueces y magistrados México. tendría un costo aproximado de entre 3 mil y 3 mil 500 mi- to comunicó el desmentido. llones de pesos.

Congreso local del Estado de Domínguez)

Vía redes sociales, el institu-

"El INE aclara que hasta el "En un cálculo aproximado momento la autoridad electoral que hemos hecho con actuarios no ha realizado provección aly con personal del INE, a quien guna sobre el costo de implese le faculta esta responsabili- mentar dicha reforma. El insdad, pudiera erogarse entre 3 tituto está al tanto de los tramil y 3 mil 500 millones de pe-bajos que se llevan a cabo en el sos la elección, por única oca- Poder Legislativo y, en su caso. sión", dijo Morenal Ávila fren- estará atento para hacer frente te a legisladores, magistrados, a las implicaciones de una poabogados y catedráticos, en el sible reforma", zanjó • (Eloísa



Ricardo Monreal.